

## EPILOGUE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Chers amis,

Avant de passer à la collation fraternelle, je vous souhaite de goûter la chaleur de l'été dans la sérénité et la joie .

Que votre état de santé ne subisse pas de coups de canif, pour que nous nous revoyons à la rentrée bronzés et heureux.

Mais avant ce profond souhait, déployons maintenant le drapeau de notre camarade Claude Minneret (à qui l'on vient de décerner le diplôme d'honneur des 20 ans de porte drapeau) afin fêter et de partager un petit moment convivial.

Jean Fabiani

Président de la fédération



